

Sobre el viaje de estudios

Written by Jasper Diephuis
Thursday, 15 April 2010 07:12

En la primavera del 2011, 15 estudiantes de ingeniería electrónica de la Universidad de Twente (Países Bajos) viajarán a la costa occidental de los Estados Unidos como viaje de estudios. En este viaje visitarán empresas, universidades y otro tipo de instituciones con el fin de conocer aspectos tecnológicos y culturales de susodicho país.

Se han elegido los Estados Unidos por el gran historial que tiene en cuestiones de electrónica. El transistor, el Circuito Integrado y el microprocesador son ejemplos de invenciones norteamericanas, cosas que los colocan como pioneros en la revolución digital. En las últimas décadas, el énfasis se ha trasladado ligeramente de la electrónica 'tradicional' al diseño de software y contenido.